
REPORTE DE ACTIVIDADES ENERO 2019

PRESIDENTA MUNICIPAL

 Asistí al curso de capacitación de la dirección de Ecología, sobre el programa
de manejo de residuos, dirigido al personal del ayuntamiento.

 Compartimos mi equipo de trabajo y yo, en el jardín municipal la tradicional
rosca de reyes; 150 metros.

 Hice entrega de reconocimientos y premiación junto con el equipo de la
dirección de deportes, a los participantes de la carrera de ciclismo de
montaña.

 Se realizó la última de juguetes recabados en el Km. de la alegría a niños de
la col. Charco de los Adobes.

 Visite algunas secretarias en GDL junto con algunos directores para entrega
y firma de documentación y convenios; seguimos con las gestiones de apoyo.

 Se conformó el consejo de promoción económica, en el cual estuve presente.
 Atendí a ciudadanos y empresarios del municipio.
 Se sigue otorgando apoyo económico a la ciudadanía e instituciones

educativas.
 Sigo trabajando con mi equipo, conociendo las problemáticas y necesidades

de nuestro municipio, buscando solución a estas.
 Junto con la dirección de seguridad pública y protección civil se lanzó un

comunicado, sobre la seguridad vial.
 Se llevó a cabo la toma de protesta al Consejo Municipal de Regularización,

el cual presido; el cual tiene como objetivo apoyar a la ciudadanía de este
municipio en el proceso de regularización y titulación de los predios urbanos.

 Corone a la reina de los hijos ausentes; así como también a la reina El Grullo
2019.

 Inaugure nuestra feria 2019 y el foro “Valente Pastor”.
 Participe en el desfile inaugural de la feria 2019.
 Clausure evento de la escuela especial, FERIATON 2019.
 Asistí a los eventos culturales realizados en el foro “Valente Pastor” y

alameda municipal de nuestra feria 2019, para felicitación y entrega de
reconocimientos.

 Asistí a la primera sesión Ordinaria de la JIRA, junto con mi equipo de trabajo
de ecología.

 Acudí a capacitación y presentación de proyecto junto con directores del
ayuntamiento a la red de alcaldesas en CIDIGLO, en la ciudad de
Guadalajara.

 El día 22 de Enero di por clausurada nuestra feria 2019.
 Estuve presente como invitada especial en el informe de la Rectora de la

UDG.



 Visite la Secretaria del Sistema de Asistencia Social del Gobierno del Estado,
junto el director de desarrollo y participación social y el director de obra
pública para trabajar en conjunto y poder otorgar a nuestros niños Grullenses,
mochilas, útiles escolares, uniformes y zapatos gratuitos. De igual forma
acudí a otras secretarias para entrega de documento y seguir con las
gestiones de recursos.

 Se realizó la sesión ordinaria No. 6.
 Me reuní con personal de la DRSE, queremos trabajar en conjunto, para

buscar la estrategia y crear proyectos en beneficio de alumnos y ciudadanos.
 Nuevamente día con el ciudadano, junto con mi equipo de directores,

acudimos a la localidad de El Aguacate a escuchar de cerca la necesidades
de los habitantes y juntos buscar soluciones a las necesidades y
problemáticas que se presenten.

 Junto con mi equipo de trabajo asistimos a reserva de las joyas, para tomar
curso de capacitación en educación ambiental.
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